Bienen im Klassenzimm Es war Mittwoch, dritter Mai, als wir 3.14. Klasse Biembach einen Kasten mit Glasscheibe und Bienen ins Klassenzimmer gestellt bekamen. So hatten wir sie hervorragend beobachten können. Wir haben erlebt wie Bienen tanzen, schwarmen und wie dass Bienen eine neue Königin züchten. Diese Gelegenheit

brachte auch Zeit eine Biene auseinander zu nehmen und unter dem Mikroskop ganz genau zu untersuchen. Das war spannend. Wir mussten aber eine Verantwortung übernehmen und sie manchmal mit Zucker wasser füttern. Alles zusammen war sehr, sehr toll!